

Forums pour les consommateurs

La toxicomanie dans un couple fou amoureux

Par Sunflower01 Posté le 24/04/2024 à 02h13

J'avais déjà écrit une question il y a fort longtemps au début de la relation avec mon compagnon. En effet il m'a fait découvrir le monde de la drogue dure à 19ans. J'ai été et je suis toujours folle amoureuse de lui et c'est réciproque j'en suis sûre . Après 1ans et demi de relation il est parti en prison à cause de choses liés à la drogue. Nous nous sommes donc séparés j'ai retrouvé quelqu'un qui était stable. Il m'a fait changer il m'a fait diminuer mes conso et parfois arrêter. Nous étions même pacser. Mais je n'avais autant d'amour et je pensais toujours à cette personne qui est mon ex en prison.. quelques mois après sa sortie de prison j'avais 24ans , nous nous sommes retrouvés , j'ai tout laissé tomber, dépacser et retrouver l'amour de ma vie .. les conso on recommencé et je ne sais plus quoi faire pour m'en sortir alors que je l'aime plus que tout et je ne veux pas m'en séparer...

Aidez moi svp